

que parecen diferentes, aunque no es posible determinarlas con exactitud, por no presentar caractéres bien marcados.

Yacimento. Los Aptychus descritos fueron encontrados por el Sr. Arenas en las montañas del Peñon Blanco, Estado de S. Luis Potosí. Las pizarras y demás rocas de aquel yacimiento las han referido algunos profesores al tiempo paleozoico, fijándose principalmente en los caractéres litológicos, que han comparado con algunas formaciones europeas. Nosotros creemos más bien que los terrenos de Peñon Blanco pertenezcan al tiempo Mezoico, fundados en los caractéres estratrigráficos, análogos á los que tienen en México algunas formaciones mesozoicas bien definidas. Nuestra opinion se fundaigualmente en que se encontró una impresion fósil en aquellos terrenos, que aunque bastante borrada nos parece pertenecer á una Amonita.





Segun lo prometido en el primer número de esta publicacion, aparece el idolo que representa una mujer que lleva todos los caractéres de una Japonesa; y en verdad, basta fijar la vista sobre el grabado de esta página para observar desde luego la oblicuidad de los ojos y reconocer inmediatamente el peinado que hoy mismo llevan las mujeres de aquel Imperio.

Este idolo, encontrado como aquel, de tipo chino, en un *Tetel* ó sepulcro de nuestros antepasados, viene á corroborar las ideas emitidas en mi artículo sobre « Un idolo azteca de tipo chino, » y que en el actual número desarrollo con más extension en el artículo que lleva por rubro « Estudio comparativo entre el Sanscrito y el Nagüatl. »

G. MENDOZA.